(a) La Roche Blanche Gergovie



Mes chères concitoyennes, mes chers concitoyens,

La rentrée scolaire s'est bien passée, avec des effectifs en légère augmentation. En maternelle, la bienveillance des enseignantes et des ATSEM, ainsi que la découverte de nouveaux copains dans la cour de récréation, ont eu vite raison des petits chagrins.

Le mois de septembre a vu la fin des travaux de voiries exécutés aux quatre coins de la commune : l'impasse Celtil, l'entrée de la rue des Cerisiers, la rue de Barry dans sa partie haute à Gergovie. Des avaloirs ont été créés rue de Barry et rue Jean Moulin pour limiter les écoulements d'eau lors des évènements orageux exceptionnels qui sont de plus en plus fréquents.

De gros chantiers sont en cours. Depuis le 18 septembre, les travaux relatifs à la reprise des tombes au cimetière de La Roche Blanche ont débuté. Près d'une trentaine de concessions seront récupérées et un ossuaire sera créé pour la conservation et l'identification des ossements des appiennes sépultures.

des ossements des anciennes sépultures. La galerie (cave) située en partie sous la mairie dont les voûtes très fragilisées risquent de s'effondrer va faire l'objet d'une mise en sécurité. Ces travaux permettront de nouveau l'accès à la mairie et au parc par le portillon situé vers la Médiathèque.

Cet automne, nous allons renforcer notre action sur les différents chemins communaux régulièrement mis à mal pour certains d'entre eux par les épisodes pluvieux parfois violents et destructeurs.

La passerelle enjambant l'Auzon à hauteur du rond-point des Chartres a été détruite lors d'une crue, mais aussi par sa vétusté. Il a été convenu avec la Mairie du Crest de la reconstruire ensemble dans le cadre d'un chantier d'insertion par l'ASEVe. Les travaux ont débuté et se termineront d'ici la fin octobre permettant aux randonneurs de réutiliser ce chemin menant au Crest et au plateau de la Serre.

Jeudi 31 août, les élus de Mond'Arverne Communauté, réunis en conseil communautaire, ont arrêté le projet de PLUi (Plan Local d'Urbanisme intercommunal). Les 27 communes de Mond'Arverne Communauté ont un délai de trois mois pour donner leur avis sur le document final. Ensuite, ce sont les personnalités associées (L'État le SCOT, les chambres consulaires, la DDT, etc.) qui devront donner également leur avis sur le dossier. Enfin, il est prévu une enquête publique de deux mois afin que la population émette son avis auprès de commissaires enquêteurs. Al'issue de ces différentes étapes, le PLUi pourra être adopté, dans le meilleur des cas vers le mois de mai 2024.

Le projet « Street Workout », proposé par Mme Defay et retenu dans

le cadre du budget participatif de cette année, a été installé en septembre. Cet équipement sportif, en accès libre, se trouve avenue de La République, à côté du jardin pédagogique partagé des enfants. Depuis, il est régulièrement utilisé.

Les associations de la commune ont effectué leur rentrée avec toute l'énergie habituelle qu'on leur connaît. Afin de les aider dans

l'animation au quotidien, elles ont besoin sans cesse de bénévoles indispensables pour assurer leur pérennité et la continuité des activités et manifestations.

Enfin, nous souhaitons la bienvenue à Christophe Goncalves, notre nouveau responsable des services techniques dont vous découvrirez le parcours dans les pages de ce mensuel. Je vous souhaite à toutes et tous une excellente lecture!

> Votre Maire, Jean-Pierre Roussel.

AGENDA

- **06/10 Soirée jeux** avec Gergo'Vit à la salle Jean Jaurès
- **08/10 Journée portes ouvertes** avec SOS Cheval
- 13/10 Histoire de l'Art avec le Foyer Culturel et Sportif à la MLT
- 14/10 Zumba party avec le Foyer Culturel et Sportif à la MLT
- **14/10** Atelier avec Gergovie @ Les Arverniales à la polyvalente
- 19/10 Don du sang avec l'Amicale des Donneurs de Sang à la polyvalente
 - **21/10** Lancement nouvelle exposition avec le Musée de Gergovie

MAIRIE

DÉMARCHES ADMINISTRATIVES

Pour vos démarches administratives (urbanisme, état civil, recensement militaire...), nous vous invitons à prendre rendezvous auprès des services de la mairie au 04 73 79 40 09.

OCCUPATION DE LA VOIRIE PUBLIQUE

Pour rappel, lors de vos travaux ou déménagements, l'occupation de la voirie publique doit être obligatoirement déclarée en Mairie 15 jours avant la date souhaitée.

A la suite de quoi, un arrêté sera pris afin de ne pas occasionner de gêne de circulation et de permettre la sécurisation des lieux pour tous.



La prochaine collecte aura lieu le jeudi 19 octobre de 16h30 à 19h30 à la salle polyvalente - Espace J. Prévert.

Vous êtes invités à prendre RDV en ligne sur : https://mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr/

Don du Sang - Remerciements à Gérard Vialat

Beaucoup d'entre nous l'ont côtoyé au football comme joueur, entraîneur des jeunes ou bien président. Pendant plusieurs années, il a présidé l'association sportive ASRB.

Il a également œuvré pour la commune en tant que conseiller municipal, pour ensuite devenir maire.

Mais peu de gens connaissent aussi sa fidélité à la cause du don de sang bénévole depuis des décennies. Lors de la collecte du 15 juin 2023, il a effectué son dernier don, rattrapé par la limite d'âge.

Tous les bénévoles de l'association remercient vivement Gérard Vialat pour sa générosité et son assiduité.



MAIRIE

Christophe Goncalves - Nouveau responsable des services techniques

Christophe Goncalves a rejoint la commune en qualité de responsable des services techniques le 1^{er} septembre dernier. Il remplace Guillaume Lestelle qui a assuré l'intérim de cette mission pendant plus de 2 ans.

Âgé de 34 ans, Christophe était auparavant agent de maîtrise dans une ville au cœur de la Métropole européenne de Lille depuis près de 11 ans. Il a saisi l'opportunité de ce poste pour retrouver notre région dont il est originaire.

Fort de son expérience, notamment dans la voirie, et d'une solide formation dans le domaine de la maçonnerie, il a en charge l'entretien et la maintenance des infrastructures communales (patrimoine bâti, équipements sportifs, aires de

jeux...), la gestion et le suivi des chantiers, de la voirie, des espaces verts..., mais aussi les échanges avec les prestataires extérieurs.

Cette arrivée conduit à la réorganisation du service, qui sera davantage structuré pour faire face aux chantiers en cours et à venir. Il va désormais encadrer et coordonner les actions d'une équipe composée actuellement de 6 agents communaux.

Nous lui souhaitons la bienvenue dans notre collectivité et un grand succès dans ses nouvelles fonctions.



Christophe Goncalves

Urbanisme - Travaux

Auzon - Passerelle

En collaboration avec la commune du Crest, une nouvelle passerelle piétonne qui traverse l'Auzon est en cours d'installation sur le sentier démarrant au rond-point de Chanonat. Les travaux sont réalisés dans le cadre d'un chantier d'insertion par l'ASEVe.

MLT - Installation électrique

Pour faire suite à la demande de la Commission de sécurité, des travaux de mise aux normes de l'installation électrique sont programmés au niveau de la MLT, avec le changement des disjoncteurs généraux qui n'étaient plus conformes. L'intervention, qui devrait se dérouler sur deux jours, s'effectuera pendant les vacances scolaires afin de ne pas perturber les activités des associations.

Travaux - Cimetière de La Roche Blanche

Comme indiqué précédemment, dans le cadre de la procédure de reprise de concessions à l'état d'abandon, il a été décidé de créer un ossuaire au cimetière de La Roche Blanche. Cet ossuaire est destiné à recevoir une trentaine de reliques des concessions reprises. Chaque coffre de reliques déposé sera identifié. Le chantier, confié aux Pompes funèbres Dabrigeon, a débuté mi-septembre et devrait se terminer mi-octobre, permettant ainsi un libre accès pour la période de Toussaint.

PLUi - Le projet arrêté par les élus communautaires

Jeudi 31 août, les élus de Mond'Arverne Communauté, réunis en conseil communautaire, ont arrêté le projet de Plan Local



d'Urbanisme intercommunal (PLUI). Le PLUI a ensuite été transmis pour une consultation officielle aux 27 communes membres, aux personnes publiques associées ainsi qu'à la Mission régionale d'autorité environnementale, jusqu'à la fin de l'année 2023. Deux commissions seront également sollicitées : la commission départementale de préservation des espaces naturels, agricoles et forestiers et

la commission départementale de la nature, des paysages et des sites.

Au début de l'année 2024, une enquête publique, d'une durée minimum d'un mois, aura lieu à destination des habitants afin de recueillir leurs avis, observations ou réclamations sur le projet. Toute demande adressée en dehors de cette période ne pourra juridiquement être prise en compte.

pourra juridiquement être prise en compte. L'approbation du PLUi interviendra ensuite, après l'analyse des avis des communes, des personnes associées et des observations formulées lors de l'enquête publique.

Pour prendre connaissance des documents qui constituent le projet de PLUi, consultez le site internet de Mond'Arverne Communauté : www.mond-arverne.fr

(Habiter en Mond'Arverne > Urbanisme > Le plan local d'urbanisme intercommunal > Les documents du projet de PLUi).



CCAS

Un après-midi en chansons pour les seniors...

Les membres du CCAS proposent à toutes les personnes de la commune nées jusqu'en 1946, y compris leur conjoint de partager un moment convivial.

Comme l'année dernière, ce rendez-vous sera un après-midi tout en chansons, avec Laurence Milbach, chanteuse, le **samedi 18 novembre** de 14h à 17h à la salle polyvalente - Espace J. Prévert (8, rue de la Mairie). Sa voix est mise au service du répertoire incontournable de la chanson française et de ses très belles compositions.

Une petite pause gourmande sera offerte.

Si vous souhaitez participer, vous avez jusqu'au lundi 14 novembre pour vous inscrire en contactant Jocelyne Peces, adjointe aux Actions sociales – Solidarité, au 06 10 45 18 65, ou en appelant la Mairie au 04 73 79 40 09.

Une nouvelle exposition temporaire au Musée : Les Gergoviotes



Des étudiants en résistance 1940 - 1951



Cette nouvelle exposition s'intéressera au passé récent du site de Gergovie en présentant l'histoire des Gergoviotes.

Ce groupe était composé d'étudiantes et d'étudiantes et d'étudiants de l'Université de Strasbourg repliée à Clermont-Ferrand, qui se sont engagés très tôt dans les mouvements de Résistance lors de la Seconde Guerre Mondiale, sous couvert de fouilles archéologiques menées sur le plateau de Gergovie.

L'exposition sera présentée au public du 21 octobre 2023 au 15 septembre 2024.

www.musee-gergovie.fr

Expression du groupe non majoritaire

Bonjour à toutes et tous,

Nous espérons que la rentrée s'est bien passée, après la coupure estivale et les congés. Les périodes de fortes chaleurs en août et septembre nous ont rappelé la nécessité de réfléchir ensemble aux actions qui peuvent être mises en place individuellement et collectivement (à notre échelle locale), pour nous adapter et/ou lutter contre les effets du réchauffement climatique. Nous sommes à votre écoute pour faire remonter des propositions au niveau du Conseil municipal et/ou de la Communauté de communes.

Les clubs et associations ont redémarré leurs activités en septembre. Les besoins en bénévoles sont toujours très importants... n'hésitez pas à vous engager, de façon ponctuelle ou plus durable : c'est la contribution de tous qui permettra d'assurer la continuité de cette riche vie associative sur notre commune !

La vie municipale se poursuit également. Les actions du quotidien et la préparation des projets à plus long terme occupent pleinement les employés et élus. Dès maintenant, rapprochez-vous de vos référents de quartier pour faire remonter vos besoins et anticiper les actions de 2024.

Enfin, l'enquête publique relative au PLUI (Plan Local d''Urbanisme Intercommunal) approche à grands pas : elle permettra de recueillir vos avis, pour enrichir les orientations de ce document stratégique. C'est en effet lui qui fixera les grandes lignes du développement urbain futur de la commune et du territoire (Mond'Arverne Communauté).

Restant disponibles,

J.Thuilliez, JP. Denizot, C. Nectoux, M. Rousset, M. Pons.

Vie associative



Foyer Culturel et Sportif

Venez danser avec le Foyer Culturel et Sportif:

- avec Hélène et Nicolas à la **Zumba**

Party de 14h30 à 16h

Samedi 14 octobre, inscriptions dès

14h salle Giraudoux à la MLT - Tarif unique de 10 €

- au **Bal Trad**, le samedi 4 novembre dès 20h jusqu'à 23h30 avec « Les Orteils Agités » - *Tarif unique de 10* €

Le Foyer Culturel et Sportif vous propose également :

- **Histoire de l'Art**, le vendredi 13 octobre (20h15) à la MLT

« Thème : Vincent Van Gogh » avec Jean-Paul Dupuy, historien de l'art.

Entrée : $6 \in (5 \in adhérents FCS/FLEP)$

Entrée gratuite : scolaires, étudiants, demandeurs d'emploi - un **stage de poterie** sur le thème « la théière » :

Façonnage les 4 et 5 novembre et émaillage le 2 décembre.

Atelier Georges Brassens à Gergovie (passage face au 15 rue Jean Jaurès).

Stage sur 3 jours soit 20h, tarif: 150 €, 8 personnes max.

Renseignements et inscriptions : Martine Cuenat au 06.87.48.90.76 www.fcs-lrbg.fr - contact@fcs-lrbg.fr



Loisirs et Culture

La joie communicative du Gospel

Sounds of Gospel - Samedi 2 décembre à 20h30 à la MLT

Née d'une chorale universitaire créée en 2011, cette chorale associative interprète un gospel moderne, dynamique, mélangeant newgospel, funk, soul et neo soul. Son répertoire revisite les grands standards et propose aussi des créations originales.



Celles-ci sont signées Chris Lohr, à la fois chef de chœur et pianiste. Sur scène, 30 à 40 choristes. Attention, leur énergie est communicative!

Tarifs: 15 € pour les adultes -8 € pour les – de 18 ans et les étudiants Billetterie en mairie de La Roche Blanche et sur le site :

https://www.payasso.fr/loisirs-etculture-lrb/sog

Comité des Fêtes

L'automne est traditionnellement une période très dense dans l'engagement de votre Comité des Fêtes dans l'animation de notre commune.

Après la Virade de l'Espoir, action solidaire, organisée en septembre ; la Foire à la Pomme et aux Produits régionaux du 11 novembre, action de promotion du territoire, se prépare activement et le Marché de Noël, action d'échange et de rencontre, s'approche rapidement. Ces rendez-vous sont bien implantés et ne seraient rien sans tous les visiteurs et les bénévoles qui donnent vie à ces organisations. Pour bien réaliser cela, nous sommes en capacité d'accueillir plus de bénévoles au sein de notre comité. Nous ferons une place à chaque personne qui souhaite venir nous rejoindre pour un temps court ou pour un engagement plus long. Pour cela prenez contact avec le Comité en appelant Gérard Vialat au 06 70 11 79 76, en écrivant à cdf.lrb@free.fr ou en prenant contact avec un membre de votre connaissance.

Club Restons Jeunes

Les membres du club se sont retrouvés avec plaisir le 31 août dernier. Nous accueillons avec plaisir les nouveaux venus. N'hésitez pas à nous rejoindre les jeudis entre 14h et 18h, salle Simone Veil, à côté de la médiathèque. Ces rendezvous sont de bonnes occasions pour se retrouver, se rencontrer et partager des moments simples et conviviaux autour de nombreux jeux et de délicieux goûters.

Gergo'vit

Soirée Jeux - Vendredi 6 octobre

Initiée au printemps dernier, la soirée Jeux organisée par l'association Gergo'vit reprend le vendredi 6 octobre ! Rendez-vous à la salle Jean Jaurès à partir de 20h. N'hésitez pas à apporter un ou deux jeux que vous souhaiteriez faire découvrir aux autres participants! - Entrée libre, sans nécessité d'inscription préalable.

Fête d'automne - Annulation

Nous vous informons que la Fête d'Automne, qui devait se dérouler le dimanche 15 octobre, est annulée. Le Collectif de l'association Gergo'vit se mobilise pour vous proposer un événement tout aussi convivial d'ici la fin de l'année!

Gergovie @ les Arverniales

Des nouvelles des Arverniales!

Un nouveau conseil d'administration composé de 10 membres a été élu, et une présidence collégiale a été mise en place. Depuis son élection, il se réunit très régulièrement pour préparer cette nouvelle édition qui aura lieu les 20 & 21 juillet 2024. Les grandes lignes commencent à se dégager, et si les habitués



retrouveront les animations habituelles (voir arverniales.org), nous innoverons avec l'ajout d'un marché artisanal qui permettra aux visiteurs d'acquérir des objets liés aux cultures antiques. Pour mener à bien ce programme, un élément essentiel sera le nombre de bénévoles qui souhaiteront participer, en s'engageant soit lors de la manifestation, soit en amont en participant quelques samedis aux ateliers de préparation (discussions sur le contenu de la manifestation, inventaire et réfection du matériel, préparations diverses...).

Le **prochain atelier** se tiéndra le samedi 14 octobre à la salle polyvalente - Espace J. Prévert, dès 9h30 et jusqu'à 16h environ ; à cette occasion nous tiendrons une permanence d'information pour les personnes qui souhaitent nous rejoindre. N'hésitez pas à venir nous rencontrer.

Pour nous joindre: contact@arverniales.org - site Internet: https://arverniales.org

SOS Cheval

Connaissez-vous l'association ? Fondée en 1980, elle a pour mission de porter secours aux équidés victimes de, maltraitance, négligence, abandon ou encore, retraités ou reformés de centres équestres, de laboratoires, de courses.

Comme chaque année, le refuge, situé à Gergovie, vous accueille pour **une journée Portes Ouvertes** sur le thème d'Halloween, le 8 octobre de 11h à 18h. Au programme, visite du domaine à

la rencontre des résidents (chevaux, ânes, poneys, chèvres), jeux pour les enfants avec de nombreux lots à gagner, buvette. Venez nombreux ...et déguisés!

Open Tennis

L'Open Tennis La Roche Blanche organise cette année un **tournoi réservé aux joueuses et joueurs de + de 35 ans**. Les finales se dérouleront le samedi 7 octobre sur les courts de la commune.

Ce même mois, se disputeront les **Championnats par équipes seniors**, hommes et dames. La Roche Blanche sera représentée par 1 équipe Dames en catégorie +35 ans, 1 équipe Messieurs +35 ans et 1 équipe Messieurs +45 ans. Quatre rencontres auront lieu les week-ends du 1^{er}, 8, 15 et 22 octobre. Bonne chance à nos représentantes et représentants!

Intercommunalité

Jeunesse-ALSH et Pôle Adolescents



Il est encore possible de s'inscrire sur le CLAS (dispositif d'accompagnement à la scolarité).

Ce dispositif est un atout pour la réussite scolaire des collégiens. Inscription à l'année pour tous les mardis et jeudis de 17h à 19h. Ramassage en mini-bus possible sur les communes du secteur.

Le programme d'activités des vacances d'automne pour les adolescents de 11 à 17 est disponible sur le site internet de Mond'Arverne Communauté.

- Du 23 au 27 octobre, sur la semaine des « **vacances actives** » à La Roche Blanche ouvert de 7h30 à 18h30, nous proposons une thématique autour de la création d'une BD et une sortie détente à Adventure Center avec l'accueil libre. L'accueil libre ouvert de 13h30 à 18h30 tous les après-midis, propose également une sortie à la piscine Val d'Allier Comté ainsi qu'une soirée Pizza/Film.
- Du 30 octobre au 03 novembre, la semaine de « **vacances actives** » à l'antenne Orcet, abordera une thématique sportive avec

- Du 30 octobre au 03 novembre, la semaine de « **vacances actives** » à l'antenne Orcet, abordera une thématique sportive avec la proposition de nombreux sports (sports collectifs, sports de précisions, de raquettes, de fitness...) qui sera construit par les adolescents ainsi qu'une sortie laser game/trampoline avec l'accueil libre.

L'accueil libre proposera une sortie randonnée au Puy-de-Dôme ainsi que sa fameuse soirée boum d'Halloween.

Retrouvez l'ensemble des programmations en scannant le QR code pour accéder à nos réseaux sociaux ou sur le site : https://www.mond-arverne.fr/vivre-et-grandir/pole-adolescents/secteur-escalados/

Inscription par mail à escal-ados@mond-arverne.fr ou via le portail famille.



MOND'ARVERNE
COMMUNAUTÉ
Clermont côté sud



Thomas Duchêne, champion du monde de rugby avec l'équipe de France U20

יוווו

Le 14 juillet dernier, l'équipe de France de rugby des moins de 20 ans a remporté la Coupe du monde, son 3ème titre d'affilée après 2018 et 2019 (avant que la pandémie de Covid n'annule les éditions ultérieures). Grâce à cette victoire, obtenue au Cap (Afrique du Sud), la France

rejoint la Nouvelle-Zélande au palmarès des équipes sacrées trois fois d'affilée (la Nouvelle-Zélande en a remporté quatre entre 2008 et 2011). Les Bleuets ont ainsi marqué les esprits après une victoire écrasante contre l'Irlande au Cap (50-14) en finale. Dotée d'une génération exceptionnelle, une grande partie de l'équipe de France U20 concours pour le Mondial 2024.

Représentant de la formation clermontoise

Au sein de cet effectif de qualité, nous avons pu retrouver 2 Clermontois, Baptiste Jauneau et Thomas Duchêne, originaire de La Roche Blanche.

Sa sélection pour l'équipe de France U20 est une vraie récompense de l'investissement sportif et extra-sportif dont il a fait preuve tout au long de la saison.

Ce joueur de rugby de 19 ans, ne passe pas inaperçu avec son gabarit de 1m80 pour 125 kg. Toutefois, il se qualifie de plutôt timide, apprécie les choses simples de la vie et aime les moments en famille ou entre amis.

Thomas joue actuellement pour le club de l'ASM Clermont Auvergne - Espoirs, au poste de pilier droit. Joueur issu de la Filière Formation, il a fait ses débuts au RC Saint-Genès-Champanelle (de 2011 à 2018), pour ensuite intégrer l'ASM Clermont Auvergne. Le sport a toujours fait partie de sa vie avec la découverte du judo dès son plus jeune âge.

Par la suite, Thomas a choisi de suivre les traces de son père, Christophe Duchêne, ancien rugbyman à l'ASM. Il mène de front une carrière sportive, qu'il conjugue avec des études en STAPS.

Sa sélection en équipe de France U20 pour la coupe du monde fût une belle surprise, une expérience qu'il n'oubliera jamais. Pendant un mois, il a séjourné en Afrique du Sud, vivant aux rythmes des préparations et des matchs, avec un seul rêve : « pouvoir soulever la coupe »... rêve qu'il a pu concrétiser avec son équipe.

Lorsque nous lui demandons quel est son meilleur souvenir, c'est avec beaucoup d'humilité qu'il répond : « Au-delà de la victoire, un des moments que j'ai apprécié, c'est la rencontre avec les enfants des quartiers défavorisés à qui nous avons pu apporter des fournitures scolaires. »

L'humilité, selon Thomas, fait partie intégrante des valeurs du rugby, tout comme l'esprit d'équipe, la solidarité, le travail et le respect. « Le rugby est une véritable école de la vie qui m'apporte beaucoup ».

De quoi façonner, encore plus, le vif esprit d'un garçon discret, réfléchi, qui a la tête sur les épaules.

Actuellement, Thomas s'entraîne et se prépare pour le « championnat Espoirs » qui débute en novembre. Pour la Coupe du monde 2024, il est trop tôt pour se prononcer, mais Thomas rêve d'y participer une 2^{nde} fois et bien évidemment de la remporter.

Son ambition? devenir joueur Pro, la municipalité lui souhaite plein de réussite dans ses projets.

Qu'aimerais-tu dire aux jeunes qui liront cet article, et qui ont

par exemple l'envie de débuter une carrière sportive?

« Je dirais tout simplement qu'il ne faut pas dire, « je n'ai jamais fait ce sport, je ne vais pas y arriver. » Il faut croire en soi, persévérer et vivre ses rêves. »

Intervention à l'école

Depuis le 8 septembre, la France accueille la Coupe du Monde de rugby. En lien avec cet événement international et sportif, les élèves de l'école Jules Ferry participent à un cycle rugby initié par Hélène Rongier, éducatrice sportive, pour la première période scolaire.

Vendredi 15 septembre, Thomas est venu à la rencontre des élèves du primaire et de 2 classes de maternelle (en présence de sa maman, Cathèrine Duchêne, Atsem à l'école maternelle). Les enfants ont pu ainsi lui poser différentes questions, découvrir ses équipements de l'équipe de France et de l'Asm, mais surtout sa médaille d'or. Il s'est ensuite volontiers prêté au jeu des dédicaces.

Un grand merci à lui !

THOMAS DUCHENE





"ÉChO"

Cabinet d'infirmières

Elsa Dubreuil a rejoint Floriane Frazao Place de l'Église

Tél.: 04 73 39 01 18 - Portable: 06 80 58 44 60

MATSERVICES (Stop nuisibles)

Tél.: 06 80 11 55 64 - www.matservices63.com

Installée pendant la période de Covid et non encore portée à votre connaissance

1, Avenue de la Lagune - Zac de La Novialle

SBA - COLLECTES DES BACS

- Verts (semaines impaires): mardis 10 et 24 octobre

- Jaunes (semaines paires): mardis 3, 17 et 31 octobre





Horaires d'ouverture Lundi, jeudi et vendredi de 8 h à 12 h et de 13 h à 16 h 30, Mardi et mercredi de 8 h à 12 h,

Fermé au public le mardi après-midi et le mercredi après-midi

Tél.: 04 73 79 40 09 - Mail: mairie-larocheblanchegergovie@orange.fr - www.mairie-larocheblanche.fr